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Evaluation Mode

Forum. 30 %
• Week 1. 15%

• Week 2. 15% 

Activities. 20%
• Unit Activity 20%

Exam 50%



DESCRIBE CITIES

VOCABULARY – Describe Cities
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DESCRIBE CITIES

GRAMMAR

Adjective Placement

- Adjectives go after “be”.

Example: Your watch is nice.

- Adjectives go before the noun they describe.

Example: It`s a new car.

- Adjectives are not plural with plural nouns.

Example: They´re good friends.

NOT They´re goods friends.



DESCRIBE CITIES

He’s a very good actor 

It´s an expensive camera

His friends are very nice

She’s a good musician

Her house is very beautiful

It´s a very cold night

Your children are very friendly
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Change the sentences to negative 

DESCRIBE CITIES

I don´t work in a office

I don´t like Italian food

I don´t like rock music

I don´t have a new computer

I don´t have a sister

I don´t study English

I don´t live in a small house

I don´t work for an America company



MY HOME TOWN
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A or An
El significado de “a” o “an” es el mismo y se utilizan para indicar algo o alguien en singular. Nunca los utilizaremos para 
referirnos a más de una cosa.
“A” o “an” corresponden a los siguientes artículos en español: un, una.

1. “A” se utiliza con nombres que comienzan por consonante.
Ejemplos:

a book(un libro)
a pen(un bolígrafo)
a chair(una silla)
a girl(una chica)

2. “An” se usa con nombres que comienzan por vocal.
Ejemplos:

an animal(un animal)
an ice cream(un helado)
an example(un ejemplo)
an orange(una naranja)
an umbrella(un paraguas)
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Some
Significado: Algunos, unos.

Uso: Se utiliza tanto para los nombres o sustantivos incontables como para los nombres o sustantivos 

contables en plural. Se usa en frases afirmativas e interrogativas (para afirmar algo); se sustituye “any” en 

frases negativas o interrogativas. Significa una cantidad indefinida, pero limitada.

Ejemplos:

Frase afirmativa/nombre contable:

She has some apples.(Tiene algunas manzanas.)

Frase afirmativa/nombre incontable:

There is some milk in the kitchen.(Hay algo de leche en la cocina.)

Frase interrogativa/nombre contable:

Can I have some cookies?(¿Puedo tomar unas galletas?)

Frase interrogativa/nombre incontable:

Would you like some coffee?(¿Quieres café?)
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A lot of/Lots of

Significado: Mucho

Uso: Expresan idea de gran cantidad. Se puede usar con nombres o sustantivos contables

e incontables. A diferencia de “many” y “much”, no las usamos en frases interrogativas. En

general, “lots of” es más informal.

Ejemplos:

Nombre contable:

He has a lot of books.(Tiene muchos libros.)

Nombre contable:

He does not have a lot of books.(No tiene muchos libros.)

Nombre incontable:

I have lots of money.(Tengo mucho dinero.)

Nombre incontable:

I do not have a lot of money.(No tengo mucho dinero.)
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GRAMMAR - There is / There are: positive

Utilizamos “there + be” (hay) para hablar sobre la existencia de algo. “There + be” se puede

expresar en todos los tiempos verbales, pero a diferencia del español, en inglés conjugamos este

verbo si el nombre que va después está en plural o en singular y si es contable o incontable.
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